



堺市障害者自立支援協議会 「障害当事者部会」を訪問

7月22日、竹山市長は障害当事者自立支援協議会の「障害当事者部会」の皆さんを訪ね、活動状況などの説明を受けた後、懇談を行いました。

障害当事者部会は、障害のある方の会で構成され、当事者同士が交流と理解を深め、当事者の根柢で本市の相談・支援業務のあり方にについて意見を反映させる場として設置されていました。

部会委員は10人で、毎月1回開催されています。

懇談では、皆さんが「お世話になつてもらつての方への感謝」との思いも込めて活動していくことを、「災害時に避難所で見えたない障害(精神障害、知的障害、難病、発達障害、内部疾患など)」のあの方への理解を得られるのが心配です。併せて地域のネットワークが希薄になっていきことの課題と感じています。

慶賀御前書御詔せば、慶節のや
る方のふれに構成ひく、並着着同
十次交換し理解を深め、同事業
の根柢と本市の課題・主要業務
の実現に向けた貢献を歴然
せん構へつし就職されまことに
す。

部会委員は1人で、毎月1回開催されています。
懇談では、皆さんから「お世話になつてもらつた方への感謝の思いを込めて活動していく」ます。「災害時に避難所で見えたない障害(精神障害、知的障害、難病、発達障害、内部疾患など)」のあの方への理解が得られるのが心配です。併せて地域のネットワークが希薄になってくるかもしれません。



す「最近報道にあつたよつて
障害者施設での虐待やいじめ

は「皆さんが摩訶施等といつて主張に考えておられたところをもつてしておられたが、おうかがいしてお聞きます」「災害時は、介助者とともに避難できる福地避難所

をものに困難が生じる場合
が必要です」「困難な問題は必ずし
かかることはあります。地域の問題とい
うよりは組織といふものが本筋を成
り、これが大切だと思ふが、ま
す」「農村やいじねたは建設からも
地域からも隔離されなければなら
ません。万1の場合は、迷わず
に身近な人に任せるが、市の
相談窓口(☎28-3000)に連
絡をかけてください」「それが何
な障害に対して、問題をそれを
れ連絡します。それから具体的に
解決していくのが市長の仕事
です。これがやはり市長の职责で、部
会で意見を整理していただき、
行政はそれを生かしてこれから
まいります。

問合せ・市政情報課(228)
7475 FAX 228-7444